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<はじめに> 

11月はシカゴカブスの108年ぶりの優勝に始まり、トランプ氏の大統領当選等いろいろイベントが

ある一カ月でした。多くの学生が大統領選挙に興味を持ち、連日選挙のテレビを見ていた姿は、大変

印象に残りました。また、11月に入り気温は零度を下回る日が増えてきました。しかし、雨や雪が少

ないせいか、予想していたよりは寒くなく石川県の冬の方がよっぽど寒く感じます。もっと寒いのを

期待していたので少し残念でした。今回の留学計画書では、授業、Thanks Giving Day、留学に持参

したら良かった物についてご報告致します。 

 

<授業> 

12月の初めまでに提出しなければならないグループプロジェクトの課題が二つありました。これま

での課題は英語の問題文を読まなくても、コードをみて何をすれば良いか何となくわかっていました

が、グループ課題はかなり大変でした。コンピュータ言語さへ分かっていれば、英語ができなくても

何とかなるだろうと思っていましたが、楽観的な考えでした。コミュニケーション、コードの組み合

わせ、普段使わない共有ファイルソフト等、環境が代わるだけでこんなに大変になるとは思いません

でした。日本の IT 会社にも外国人エンジニアは増えてきているので、この経験が役に立つことが来

れば嬉しいです。 

 

<Thanks Giving Day> 

アメリカでは 11 月の第 4 木曜日が感謝祭となっています。イリノイ大学ではそれに合わせ、感謝

祭週と言う名の9連休の休みがありました。この週は、学部生の寮は閉鎖するため、多くの学生が実

家に帰るか、旅行に行っているみたいです。私も出かけようと思ったのですが、計画を立てるのがお

っくうになりやめました。旅行に行かない代わりに、大学の近くで行われた教会の感謝祭ディナーと

友人の家で行われたディナーに参加してきました。参加していたお医者さんに、ターキーを食べると

眠くなるよと言われたのですが、本当に眠くなったので驚きました。後日、調べてみると都市伝説と

書かれていたりアミノ酸が関係していたりとか色んな情報が書かれて困惑しております。 

 

<留学に持参したら良かったもの> 

先輩の留学報告書にこのようなことを書いていなかったので、書こうと思いました。私が持参した

ら良かったなと思う物について記します。 

 

・ドライヤー 

こちらでも勿論買えるのですが、電化製品屋さんまでバスで片道 40 分かかります（イリノイ大学

の場合）。日本のドライヤーはワット数が違うため、使用の注意が必要かもしれません。 

 

・ヒートテック 

シカゴにユニクロがあるため買えますが、日本より高いですし、サイズも違いました。あんまり大

きな荷物にならないので、持ってくればよかったなと思います。 

 

・文房具 

アメリカの文房具コーナーには、太めの書きにくいボールペンしか売ってないです。シャープペン

シルの芯も微妙なものしかないので持って行った方が良いと思います。 

 

・サンダル 

６月にこちらについた時はものすごく暑くて、毎日３０度超えていました。大学の安いサンダルを
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買ったら、指の隙間がボロボロになって歩けなくなったので、日本で履いているやつを持っていけば

よかったと思いました。 

 

・SIMフリーの携帯 

あまり携帯に詳しくないため上手に書けませんが、アメリカのコンビニに SIM と携帯電話のアク

ティベートキーが売っていますので、日本から SIM フリーの携帯を持っていけばすぐに携帯の使用

と電話番号の取得とができます。 

私は、ポケット wifi をこちらで買って、通信しています。それだけでは携帯電話は使えないため

skypeに月額 1000 円程で日本にもかけ放題の電話番号を取得できるサービスがあるのでそれを使用

しています。日本の保険会社や様々な会社に直接電話できるので、skype電話番号は大変便利でした。

特にクレジットカードが悪用されてと思われて停止された際は、日本に電話できる電話番号がなかっ

たらどうしたものかと思います。 

 

<おわりに> 

留学を始めてから6カ月が経とうしていますが劇的な英語力の変化というものは感じません。しい

て言うならリスニング能力が上がったかなと思います。海外留学で英語を上げるには、日本でいかに

準備をするかだと思います。知らない単語はいくら聞いても、理解することはできません。留学をし

ようと考えこの報告書を見ている人は、すぐにでも英語の勉強を始めることをおすすめします。私も

残された留学の期間を大切に過ごしたいと思います。これで11月の報告を終わります。 

 


